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会長時間

　　会長　　賀谷 俊幸

こんにちは！！ 梅雨明け１週間、うんざりするほどの暑さですが体調はい

かがですか。子供たちは学校も夏休みになりプール行ったりサマースクー

ルに行ったりで大人以上に張り切っています。 楽しい夏休みを楽しんでも

らいたいものです。

さて本日は、石井 幸治 様、中川 良浩 様、ゲストの馬上酒造場 馬上 日出男 様、我が広島陵北ロータリーク

ラブ例会に参加いただきまして誠にありがとうございました。ごゆっくりお楽しみください。

ところで先日「ロータリーの友」を読んでいると前２７１０地区の東ガバナー殿がロータリーの原点として「奉仕に

ついて」を寄稿しておられました。それによると、

“ロータリーは色々と改革に取り組んでいます。しかし変えてはいけないものもあります。それはロータリーの根

底に流れるロータリーの精神だと思っています。ロータリークラブが創立されたその時の目的は、親睦と職業

倫理の確立であったであろうと思っています。あの混沌としたシカゴの街で仲間との取引だけは高潔なものに

しようと誓ったのではないかと想像しております。ロータリーは年を追うごとに大きくなっていきます。その過程

で社会奉仕の概念が生まれ、それが広まって国際奉仕、青少年奉仕とつながっていきます。それを貫く思想

が「奉仕の理想」であると思っております。”

と言われております。このことは今年度のクラブテーマを「奉仕と友情」とすることでこの奉仕の概念に近づこう

とするものです。

それではいつも通りの有名会社経営者の名言です。今週もビル・ゲイツですが「原動力は製品であって利益

ではない」です。これは会社の経営の核心は製品力であり、いかにユニークで付加価値の高い製品を開発し

広く世に問うかであって、利益はその結果として付いてくると言っています。我が社はこれを念頭に製品開発

をめがけていました。

それでは会長時間を終わります。 

今回の例会（８月３日）

会 員 卓 話

会員組織常任委員会 理事

鈴木 大次郎 会員

出席報告
（例会運営委員会）

7月27日(水)出席者

会員総数 52名 ご来賓 0名

出席会員 36名 ご来客 2名

欠席会員 16名 ゲスト 1名

次回の例会（８月１１日）

宮島水中花火・家族同伴夜間例会
（於：安芸グランドホテル　１８：３０～）

※8/10(水)の変更

来客者紹介
（親睦家族委員会）

7月27日(水)出席者

広島南ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 1名

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】賀谷 俊幸 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】山田 和弘 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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幹事報告
（山田和弘）

■例会変更

・ 広島西南ＲＣ 「早朝清掃例会」

【と　き】　８月２日(火) ８：３０～　[※昼→朝への変更]

【ところ】　平和公園清掃後メルパルク広島8F 

・ 広島安佐ＲＣ 「夏の家族夜間例会」

【と　き】:８月４日(木) １８：３０～　[※同日変更]

【ところ】:リーガロイヤルホテル広島 

・ 広島廿日市ＲＣ 「家族同伴夜間例会」
【と　き】　８月５日(金) １８：３０～　[※8/8(月)の変更]

【ところ】　ゾーナイタリア 

・ 広島中央ＲＣ 「夜間例会・野球観戦家族会」

【と　き】　８月５日(金)　[※8/8(月)の変更]
【ところ】　マツダスタジアム 

■休会

・ ８月１２日(金) 広島南ＲＣ

・ ８月１５日(月) 広島東南ＲＣ、広島中央ＲＣ、広島廿日市ＲＣ

・ ８月１６日(火) 広島ＲＣ、広島西南ＲＣ、広島安芸ＲＣ

・ ８月１７日(水) 広島東ＲＣ

■お知らせ

・ 今年度事業計画書を配布しておりますが、表紙裏の「ロー

タリーの行動規範」は正しくは「ロータリアンの行動規範」と

なります。訂正のシートを配布しておりますので、ご確認下

さい。 

・ ８月１７日(水)休会のご案内を配布しておりますので、ご確

認下さい。 

■BOX配布物

・ 2016-2017年度B5版名簿を配布しております。 

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

賀谷俊幸 会員 

前回の例会にて「ロータリーの行動規範」の唱和を誤り、古い
規範を唱和してしまいました。会長、幹事、副会長より出宝致

します。 

武田龍雄 会員

昨日、広島市総合屋内プールの命名権契約を締結しました。

10月1日から「ひろしんビックウェーブ」の名称となります。モト
を取らないといけませんので、一層のご利用をお願いします。 

堀江正憲 会員 

本日、ＡＩＣＪ中学・高等学校舎の竣工式神事があり、設計は大
旗連合建築設計でした。地域の代表として出席してきました。 

Ｓ．Ａ．Ａ

広島東洋カープの黒田投手が２００勝を達成しました。観戦へ
行かれた方も行かれていない方も出宝をお願い致します。 

当日計 40,000円 累計 126,000円
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　 会 員 卓 話

「ビジョン」とは今後追求する将来像ｏｒあるべきクラブ像 

長期ビジョン特別委員会　委員長

川中 敬三　会員 

我が広島陵北ロータリークラブは、4半世紀において「心ゆたかなロータリア

ン」を標榜してきました。25周年という記念行事を2015年9月12日に行い、在

広クラブの方々はじめ2710地区の皆様方へ感謝の意を述べ、今後も変わら

ぬご指導、ご鞭撻をお願いしたところです。 25年も経つと、時代の変遷はもち

ろんの事、ロータリークラブの置かれてる環境も著しく変わってきました。発足

当時のクラブメンバーは29名、平均年齢が46歳位の非常に初々しいクラブ

で、初代会長の二宮義人先生が目標とされたのが「心ゆたかなロータリアン」

その言葉をour credo （我が信条）として、数々の奉仕活動を行ってまいりまし

た。 これからの25年先を見据え、メンバー1人1人が我がクラブはどうあるべきか真剣に考えて頂き、今まで以

上に「魅力あるロータリークラブ」になるよう努めていきたいと思っています。 昨年度、渡部長期ビジョン特別委

員会委員長のもとアンケートを取っていただきその取りまとめを報告していただきました。 

検討とまとめとして 

(1)  当クラブの「心ゆたかなロータリアン」というクラブテーマは今後も堅持したうえで奉仕活動に取り組む。 

：会員相互のロータリー活動に対する理解の共有化や会員レベルの向上に研修委員会による研修の

機会を今まで以上に設ける。 ：「魅力あるロータリークラブ」にするために、例会、卓話の充実をはかる

べきである。また、委員会活動も活性化するべきである。 ：当クラブの奉仕活動は地域の社会奉仕活動

を中心にやってきたが、国際奉仕活動にも関心を向けるべきである。 ：５年後の会員数目標として７０名

までは努力すべきである。 

(2)  2014年10月8日開催の長期計画特別委員会において、2016年～2017年までの3年目標について、以

下の点が承認されている。

ア、陸上教室の支援

イ、2017年6月までに、会員増強と退会防止に努め、少なくとも会員数を60名確保すること

ウ、ロータリー情報の理解を、1年目はロータリーの目的、2年目はロータリーの歴史、3年目は

　　当クラブ独自の目標の設定、とすること。 

(3)  「長期ビジョン」を考えることは、ロータリーは一体何のためにあるのか、という原点を見つめ直すことでも

ある。ポール．ハリスは、「ロータリーの物語は、何度も書き変えなければならない」と述べている。 しか

し、人類のために奉仕するというロータリーの理念は失われることはないであろう。 終わりに、長期ビジョ

ンという大きな議題を纏めることは、かえって未来を制約することにもなりかねないので、当委員会として

は、今後も継続して考え続けてもらいたいとして、締めくくっておられます。 

以上のごとく述べられていますが、

ロータリーの目的を推奨するために、戦略計画を綿密に立て励行し、ロータリアンの心の中にある奉仕の理念

を高揚することを持って明るく楽しい奉仕組織を目指すものである。

これからのアイキャッチャーは、「活力漲るこころゆたかなロータリアン」でいきたい。 


